



556271
 TRABAJARÁN EL ÁMBITO PSICOMOTOR, SENSORIAL Y COGNITIVO.

MUNICIPALIDAD DE IQUIQUE

Inauguran centro municipal para trabajar con niños y jóvenes del espectro autista

Ayer la Municipalidad de Iquique inauguró el Centro CEA, espacio que estará destinado a mejorar la calidad de vida de niños, niñas y jóvenes con Trastorno del Espectro Autista.

Las instalaciones están ubicadas en el Estadio Municipal "Tierra de Campeones Ramón Estay Saveedra" y éste, que tuvo financiamiento del Servicio de Salud de Tarapacá, será liderado por el Departamento de Salud de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Iquique (Cormudesi).

El objetivo de esta nuevo espacio es que las familias puedan acceder de forma gratuita a servicios especializados de pesquisa, diagnóstico y rehabilitación.

Así también, el lugar luce completamente equipado para trabajar en el ámbito psicomotor, sensorial y cognitivo de los usuarios que irán desde los recién nacidos hasta los 17 años.

En la ceremonia de inauguración, el alcalde Mauricio Soria, destacó que es un paso para mejorar la calidad de vida de las familias iqui-

queñas. "Felices de poder entregarles a la comunidad, de poder tener todo el equipo de profesionales para tener las pesquisas, atenciones necesarias e irnos ponernos al día, porque la salud siempre va a tener prioridad mientras diseñamos un nuevo recinto y tratamos de estar presentes e incluirlos a todas y todos".

"A nosotros nos eligen para mejorar la calidad de vida y en este tema siempre vamos a dar el pie y marcha adelante. En esta caso estamos en un estadio, pero va-

17

años es el tope de edad de los usuarios que atenderá el Centro CEA.

mos a poder solucionar un problema", concluyó el jefe comunal. De tal modo que para acceder a las prestaciones del Centro CEA, los usuarios deberán ser derivados desde los Centro de Salud Familiar.